
Die  Rixdorfer  Jugend  von
heute hört schlechte Musik
Wieso hört die Jugend von heute eigentlich so grauenhafte
Musik? Wenn ich in die beste Kneipe hier im Kiez gehe, die
weitgehend von Studenten bevölkert ist, werde ich meistens von
entsetzlicher Techno-Mucke belästigt, bis mir die Ohren
abfallen. Nur um es mal klar zu sagen: Ich habe einen besseren
Musik-Geschmack, und dazu muss ich auch keine Rentner-Bands
wie die Rolling Stones hören. Und das hier ist gute Musik.
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